
CONSELHO PARTICIPATIVO DE GUAIANASES E LAGEADO 
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO PARTICIPATIVO EM 29/06/2019 

 

A reunião foi iniciada às 09:30 horas no prédio da Praça de Eventos da Subprefeitura 

Com a presença do jornalista Sr. Benedito do Jornal São Paulo Ilustrado; 

O Coordenador José Carlos Cuccuio, solicita a limpeza do córrego da av. José Higino neves e 

tbm solicita o corte do mato do mesmo córrego; 

O Coordenado  Sr. Carlos, solicita da Coordenadoria Geral  do Conselho Participativo,  Sra. 

Gleuda, a inclusão na lista do representante dos imigrantes Sr. Mário Bolivar; 

O Coordenador Sr.José  Carlos Cuccio solicita que o interlocutor desse Conselho, Sr. André 

Lobo providencie a publicação DOM para alteração do nome do coordenador do Conselho 

Participativo, tendo em vista que essa alteração figura desde o mês de março/2019; 

A conselheira Izilda informa que está havendo invasão ao lado do campo de futebol na av. José 

Higino neves, não tendo informação se já houve alguma providência pelo ógão público; 

O conselheiro Mário Bolivar informa que esse Conselho não tem  equipamentos e sala para o 

desenvolvimento das atividades administrativas em prol da comunidade que representa; 

O conselheiro Waldir chegou atrasado, às 10:00 horas e informou que a ATA não o contempla 

e pede maiores explicações; 

O coordenador Carlos apresenta o documento e mostra ao conselheiro Waldir que a 

solicitação da última reunião foi encaminhada à supervisão de saúde e ao CREA; 

O conselheiro Genésio solicita o corte de mato na rua Pedro Ferraz Lopes, altura do numero 35 

no  Jd. Do Campo; 

O conselheiro Waldir faz crítica da forma como foi feito o critério para o bilhete gratuidade aos 

demais conselheiros. Em tempo, o conselheiro Waldir já possue 60 anos. 

A conselheira Solange solicita que seja feita uma galeria próximo ao deposito Mauro Pisos x 

Rua Luis Mateus, pois quando chove alaga as quadras da referida rua do bairro jd. São João; 

O conselheiro Waldir informa sobre o aniversário de 35 anos de luta por moradia na região; 

O coordenador Sr. Carlos, informa que haverá uma oficina no dia 04/07 no Pq Lajeado  para 

discutir o plano diretor do Parque; 

A conselheira Izilda pede resposta sobre o projeto da praça nossa senhora da glória e solicita 

tbm a reforma já aprovada para a praça e informa que o lixeira não esta passando nos dias de 

coleta na rua Feliciano de Mendonça; 

O conselheiro Genézio solicita 2 lombadas na rua trevo de Borgonha na vila Nancy; 

O conselheiro Cristiano convida a todos para participar das reuniões do CONSEG DO LAJEADO; 

O interlocutor Sr. André Lobo informa que foi concedido somente 3 bilhetes gratuidade para 

os conselheiros menores de 60 anos. 

Sem mais nada a tratar, o coordenador José Carlos Cuccio encerrou a reunião às 11:45 horas. 

______________________ 

José Carlos Cuccio 

Coordenador 

Sub-G 



 


